



SOLDADOS EN ORACION.— Londres, octubre 8. Fotografía difundida en Teherán por la agencia oficial de noticias iraní Pars, recibida hoy en Londres, que muestra a varios soldados iraníes que oran en dirección de la Meca, donde se encuentra el más sagrado de los templos musulmanes. Detrás de ellos, un tanque apunta hacia posiciones iraquesas.

Rojos Buscan el Caos y el Desorden en Honduras

TEGUCIGALPA, Honduras Oct. 8 (AP).— El Gobierno del General Policarpo Paz García enfrentaba hoy una serie de paros laborales y tomas a edificios organizadas por grupos izquierdistas, se informó.

Un vocero oficial dijo que "lo que nos está ocurriendo es algo similar a lo que sucede en El Salvador y Guatemala, en donde al-

gunos grupos minoritarios tratan de sembrar el caos y el desorden".
Añadió que "el comunismo pretende apoderarse de Honduras mediante la introducción de la violencia en aquellos grupuculos sociales, que están aptos para atender sus consignas internacionales".

Los hechos se produjeron luego de que unos 700 estudiantes izquierdistas

ocuparon ayer pacíficamente el Ministerio de Educación Pública en la parte más céntrica de Tegucigalpa, exigiendo la oficialización de 27 colegios del nivel secundario, la construcción de numero-

sos centros de enseñanza y la solución inmediata a más de 200 problemas menores.

Los estudiantes mantienen cautivos desde entonces a doce funcionarios, tras liberar a alrededor de 200 empleados de confianza y oficinistas de ese Ministerio.

Roberto Zelaya, dirigente de la izquierdista Federación de Estudiantes de Secundaria (FESE), dijo que la toma será reforzada en las próximas horas por la obstrucción de las principales carreteras que unen a esta capital con el resto del país.

Añadió que el FESE no

—Favor pase a la página 33.

Jordania Envía Urgente Ayuda Militar a Iraq

TEL AVIV, octubre 8 (UPI).— Jordania envió por tierra a Irak su primer envío de equipo militar, mientras unos 35 barcos que se encuentran en su puerto de Aqaba, en el Mar Rojo, aguardan para ser descargados, según dijeron hoy fuentes oficiales.

Otras naves que se encuentran en el Mediterráneo se dirigen al puerto jordano a través del Canal de Suez, añadieron los informantes.

"Se esperan esos barcos, mientras que se mantiene

un ojo alerta", expresaron las fuentes. "Aqaba está muy atareado ahora". No se dijo cuántas naves están envueltas en la operación.

Las fuentes manifestaron que el material bélico que fue enviado a Irak fue descargado ayer de una nave que enarbolaba la bandera de una nación del bloque soviético de Europa Oriental, que atracó el lunes en Aqaba. No pudieron identificar el tipo de

—Favor pase a la página 40

Artillería Iraní Ataca a Barcos Extranjeros

BAGDAD, Oct. 8 (EFE).— Tripulantes de embarcaciones extranjeras atrapadas en el Canal de Suez, declaró hoy, miércoles, que Irán hundió dos naves hindúes en un ataque sorpresivo al que solo sobrevivieron cinco personas.

Según tripulantes del navío rumano "Olanesti" el ataque se produjo ayer, martes, cuando las baterías iraníes instaladas en las proximidades del Puerto de Jorramchar abrieron fuego contra buques atrapados por la con-

tienda bélica irano-iraquí. Testigos presenciales del ataque aseguraron también que muchos tripulantes murieron por los disparos iraníes, mientras intentaban nadar para ponerse a salvo.

Un tripulante de la embarcación "Onelanesti" añadió que los dos barcos indios se hundieron rápidamente y que los 30 miembros de dicha tripulación rumana tuvieron que alcanzar a nado una isla, donde fueron rescatados por tropas iraquíes.

—Favor pase a la página 24.

Ejecutan a dos Terroristas en Turquía

ANKARA, octubre 8 (UPI).— El Gobierno Militar turco hizo ahorcar hoy a dos condenados por terrorismo, en las primeras ejecuciones desde 1972, motivadas por los intentos de la Junta Militar por contener la violencia política.

El izquierdista Necdet Adali, de 24 años de edad, y el derechista Mustafa Pahlivanoglu, de 22, fueron ejecutados sucesivamente usando la misma

—Favor pase a la página 42.

Hoy Anuncian el Premio Nobel de Literatura

ESTOCOLMO, octubre 8 (AP).— La Academia de Letras anuncia mañana el Ganador del Premio Nobel de Literatura de 1980 dándose grandes posibilidades de triunfo al colombiano Gabriel García Márquez, aunque observadores opinan que éste podría ser "el año de la mujer".

Entre los escritores latinoamericanos, el que parece contar con mejores perspectivas es García Márquez, en opinión de los observadores. Estos dicen

—Favor pase a la página 42.

Derechos de Obreros Anulados en Nicaragua

TEGUCIGALPA, octubre 8 (AP).— Un influyente periódico local dice que "cada día que pasa, la situación se torna más clara en Nicaragua y, a la vez, más inquietante".

El matutino "La Prensa", el de mayor circulación de Honduras, señala que el Gobierno "comunista" de Nicaragua, "que se dice vanguardia de la clase trabajadora, lisa y llanamente ha borrado de un plumazo el derecho a la huelga y la libre expresión de los periodistas".

En un editorial titulado: "Producción y disciplina proletaria en Nicaragua",

el periódico critica la decisión de la Junta de Reconstrucción Nacional de prohibir la toma de fábricas, de tierras y de casas, y las huelgas.

"La Prensa" se pregunta: "¿Qué opinan de estas medidas los simpatizantes de la izquierda hondureña, que se pasan la mayoría del tiempo elucubrando actos de fuerza contra el Gobierno y la empresa privada, y programando asaltos a los centros de producción, en vez de dedicarse al trabajo creador y a plantear sus reivindicaciones?"

—Favor pase a la página 33.

Decenas de Soviéticos Mutilados en Afganistán

NUEVA DELHI, octubre 8 (AP).— Entre 20 y 25 cadáveres de rusos deliberadamente mutilados por afganos, salen cada semana de la morgue militar de Kabul, calculó hoy una enfermera que trabajó recientemente allí.

La enfermera Nili Rahim Panchiri expresó también a los periodistas que las fuerzas soviéticas han establecido un cementerio por lo menos cerca de la capital afgana, para enterrar a sus muertos.

La mujer dijo que había trabajado durante más de

un año en el Hospital de la Academia de Ciencias Médicas de las Fuerzas Armadas, en Kabul, que incluye la morgue militar central. La enfermera es hija de Mohammad Rahim Panchiri, exchambelán del exiliado rey de Afganistán, Zahir Sha, que vive en Italia desde 1973.

Añadió que pudo ver mucho de lo que pasaba allí y que mantenía estrechos contactos con enfermeras rusas asignadas exclusivamente a tratar a pacientes

—Favor pase a la página 41.

40 Petroleros Detenidos por Guerra de Irán-Iraq

MUSCAT (Omán), octubre 8 (UPI).— Cerca de 40 barcos petroleros estaban detenidos hoy cerca de la entrada del Golfo Pérsico, esperando el término de la guerra entre Irán e Irak, mientras una de las principales compañías navieras advertía a sus capitanes permanecer fuera del área debido al incremento de los seguros y al peligro para el transporte.

Funcionarios portuarios en Mina Qaboos, cerca de Muscat, la capital de Omán, dijeron que 38 buques-tanque vacíos estaban anclados en la Costa de Omán en el Mar Arábigo, esperando instruccio-

nes de sus armadores. Los propietarios estaban aparentemente poco dispuestos a enviar sus barcos a través de los 40 kilómetros del Estrecho de Ormuz hacia el Golfo Pérsico, debido a los altos seguros por riesgo de guerra y a los temores de que la batalla fronteriza pudiera extenderse a alta mar.

Las autoridades dijeron que todos los petroleros tenían como destino las terminales de Irán e Irak u otras "cerca de la zona de guerra".

Soló dos o tres barcos no

—Favor, pase a la página 31.



PRISIONEROS DE GUERRA IRANIES.— Az-Zubair, Iraq, octubre 8. Prisioneros de guerra iraníes dijeron hoy en esta ciudad, que perdieron su afecto por el Ayatollah Khomeini, cuando comenzó la lucha con Iraq. Los prisioneros están en una choza baja, acostados sobre colchones individuales. (UNIFAX II de UPI).